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Assemblea Soci del 23/09/2023 - ore 17:00

VERBALE

Soci presenti:
ALBERTI ALCEO; ALBERTI PIERLUIGI; ARRUZZOLO DOMENICO; ARTIOLI ALBERTO; AVARELLO CARMELA;
BALESTRINO FRANCESCO; BARBISAN GIOVANNA; CACCIAPUOTI FRANCESCO; CHIRICO GIOVANNI;
CIBODDO CONSALVO; CIORRA MICHELE(non presente, delega Maggi); DI FEO DAVIDE; DIOMAIUTI
NICOLA; FERRARI RENATO; FORNALE' PRIMAVERA; GAUDENZIO SERGIO; GHITTINO FRANCESCO;
GIARETTA PAOLO; LISI MARIO; MAGGI ROBERTO; MAGRO GIANFRANCO; MANCINI MARCO; MEOLA
GIUSEPPE; NARDONE FRANCESCO; Nevola Alberto; PALAZZI SALVATORE; PASTORI GIANNINO; PIOLA
RENATO; PISAPIA PAOLO; PONTICIELLO NICOLA; PONTILLO STEFANO; REMINE RICCARDO; ROCCHI
VITTORIO; ROLLO MEDORO SALVATORE; SCATTONI CLAUDIO; VALENTINI UMBERTO LUCIO (non presente,
delega Maggi); Vanadia Roberto; Villa Danilo; VISIONE STEFANO; ZAMPELLA MARIA GRAZIA
 
DELEGHE : 
1-Umberto Valentini delega Roberto Maggi
2-Michele Ciorra delega Roberto Maggi

Partecipanti all'Assemblea: 38
Deleghe: 2
Partecipanti con diritto di voto (esclusi 4 partecipanti componenti del Consiglio Direttivo: Balestrino,
Vanadia, Avarello e Visione S.): 36

In rispetto agli art.13 e art.20 dello Statuto in vigore, facendo seguito alla convocazione inviata
preliminarmente il 5 giugno e nella sua versione finale, corredata della documentazione relativa al
Bilancio Consuntivo 2022 e al Bilancio Preventivo 2023, inviata il 19 settembre u.s., si è tenuta in
presenza a Cadimare il giorno 23 settembre 2023 l'Assemblea Ordinaria dell'Associazione in seconda
convocazione.

L'Assemblea è stata presieduta dal presidente Francesco Balestrino che ha illustrato ai partecipanti
l'Ordine del Giorno.
Nel suo messaggio di benvenuto il presidente, dopo aver ringraziato i partecipanti, ha presentato gli
invitati - Gen. Paolo Magro presidente uscente dell'ONFA, Col. M. Daniele in rappresentanza del gen.
Vestito 1a Regione Aerea, Col. Davide Testa comandante dell'Aeroporto L. Conti di Cadimare - i quali
hanno preso a turno la parola per sottolineare il loro rapporto particolare ed il loro appoggio all'ANCEAO.
La parola è poi tornata al presidente che, ricordando che tutta la documentazione è stata inviata in
anticipo ai Soci, ha avviato la discussione relativa agli ambiti di gestione finanziaria dell'anno fiscale (AF)
2022. Il presidente ha poi aperto la votazione che ha visto l'approvazione all'unanimità sia del Bilancio
consuntivo 2022 che il Bilancio Preventivo 2023. Non essendo pervenuta nessuna ulteriore domanda, il
presidente ha dichiarato conclusa la votazione ed approvati i due documenti di bilancio di cui sopra.
Il presidente ha poi passato la parola al segretario, Roberto Vanadia, che ha illustrato ai partecipanti lo
stato di attuazione del programma dei 12 presentato l'anno prima, le aree di forza e quelle che
necessitano di essere rafforzate, ad iniziare dall'incremento della raccolta del 5x1000 e del livello di
interazione con gli assistiti e/o le loro famiglie.
La parola è quindi andata a Marco Mancini, responsabile della comunicazione Anceao, che ha illustrato
l'evoluzione del progetto di miglioramento della comunicazione dell'Associazione attraverso l'utilizzo dei
canali digitali appositamente sviluppati, a partire dal sito www.anceao.org al quale si raccomanda di far
riferimento come canale ufficiale di comunicazione insieme ad Assofacile.



Le carte proiettate saranno inviate a tutti i Soci nei prossimi giorni tramite email.
Avendo completato le discussioni sui vari punti all'ordine del giorno, il presidente ha dichiarato chiusi i
lavori  con un calorosao arrivederci alla prossima assemblea.
 

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO

FRANCESCO BALESTRINO Roberto Vanadia
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